

## Aqua-4D Water Solutions: active sur le plan mondial, la cleantech valaisanne est passée du statut de start-up à celui de PME



05 Avr 2019

Partager  
f G+ in </>

Manque d'eau ou encore salinité des sols: l'irrigation des terres arables est aujourd'hui une problématique internationale. Reste à convaincre les grands producteurs d'avocats, de bananes ou de raisins de l'intérêt de la technologie valaisanne. L'entreprise valaisanne Aqua-4D Water Solutions, active à 85% sur le plan mondial, propose une solution innovante aux problématiques liées à l'eau. Fondée il y a quinze ans, elle vient de passer du statut de start-up à celui de PME.